
 

 

 

 

 

【令和４年６月 10 日（金） 予定】 

 

１．黒 川   実 議員 （一問一答） 

 (1) 教育現場のコロナ感染症対策は。 

  ① 現在行っている対策は。 

  ② 児童・生徒のマスク着用について 

(2) こどもえがお部について 

  ① 部内各課の業務内容及び事業内容について 

 (3) 図書館について 

  ① コロナ禍による図書館業務は。 

  ② 図書業務の職員体制は。 

 (4) 公衆トイレについて 

  ① 当市の公衆トイレの現状は。 

 

２．田 仲 基 一 議員 （一問一答） 

(1) 大阪はびきの医療センターとの連携について 

① 本年度開院と広報されているが、具体的な開院日程は。 

② 敷地の有効利用（管理診療棟を含む）についての予定は。 

③ 同医療センターのホームページには「大阪府医師会３次救急施 

設（呼吸器・循環器）に指定されていますが、一般救急病院では 

ありません。」とあるが、どのように解釈すればよいのか。また、 

開院に際し、一般救急病院に変更されることはないのか。 

  ④ ホームページによると、現在の一般病床 400 床、結核病床 100 

床の計 500 床から、一般病床 354 床、第２種感染症・結核病床 51 

床の計 405 床となり、95 床縮小になると理解するが、病床削減の 

理由は。 

  ⑤ ホームページによると同医療センターは、昨年４月より「地域 

医療支援病院」として取り組んでいるとしているが、どのような 

取組がなされ、今後市民の医療の安心・安全を確保できる施設と 

なるのか。 

 (2) 閉鎖が決定されたクリーンピア２１について 

  ① 同施設内温水プールのこれまで担ってきた役割について 

  ② ３市の市民からの存続を求める声に対し、説明と返答は。 

  ③ 令和５年４月以降、当該敷地はどうなるのか。また、解体費の 

概算は。 

 

３．百 谷 孝 浩 議員 （一問一答） 

 (1) 子どもの見守りと支援について 

  ① こどもえがお部の新設に伴う新たな取組について 

  ② 地域で孤立した生活困窮の親子に対する市の見解は。 

  ③ 支援ニーズの高い子ども等の見守り体制の確保について 

  ④ 支援対象児童等見守り強化事業について 

 (2) 学校プールについて 

  ① 令和４年度に水泳授業が中止になった経緯について 

  ② 学習指導要領について 

 (3) 高鷲北幼稚園跡地について 

  ① 当該施設における今後のスケジュールについて 

  ② ボール遊びができる広場のルールづくりについて 

  ③ 広場の課題について 
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４．金 銅 宏 親 議員 （一問一答） 

 (1) 水道管破損による漏水事故について 

  ① 原因について 

  ② 当日の復旧について 

 (2) 水道料金の納付について 

  ① 納付方法について 

  ② 納付方法の内訳について 

 (3) 広報板について 

  ① 市内の広報板の数について 

  ② 広報板の電気設備の状況について 

 (4) 広報紙について 

  ① 広報紙の作成部数について 

  ② 広報紙の配付世帯数について 

  ③ 広報紙の配付方法について 

 

【令和４年６月 13 日（月） 予定】 

 

５．外 園 康 裕 議員 （一問一答） 

(1) 成年後見人について 

① 市内の被後見人の実態は。 

② 成年後見制度利用支援の実態は。 

  ③ 今後の市の考え方は。 

 (2) 公共施設に設置済みのＡＥＤについて 

  ① 使用の実態は。 

  ② 周辺地域への周知は。 

  ③ 今後の課題は。 

 

６．渡 辺 真 千 議員 （一問一答） 

(1) 教育の充実について 

① 教職員の配置と働き方について 

② コロナ感染者の影響と学びの保障について 

  ③ 子どもの権利条約と教育について 

 (2) 学校・園の給食について 

  ① 学校給食センターについて 

  ② 中学校給食について 

  ③ 学校給食費について 

  ④ 就学前教育・保育施設での給食について 

 (3) 障害をもつ子ども達への支援と日常生活用具について 

  ① 障害をもつ子ども達への日常生活用具について 

  ② 障害をもつ子ども達へのおむつ補助について 

 

７．大 坪 正 尚 議員 （一問一答） 

 (1) 登下校時の安全対策について 

  ① 見守りボランティアの人数の推移は。 

  ② スクールガードリーダーについて 

(2) （仮称）羽曳野観光局について 

  ① 法人の事業形態について 

  ② 具体的なコンセプトについて 

  ③ 今後の総合的な戦略について 

 (3) 交通インフラについて 

  ① 公共施設循環福祉バスについて 

  ② 新たな交通インフラの整備について 

 (4) 本庁舎の建て替えについて 

  ① 事業概要について 



  ② 建て替えに係るスケジュールについて 

 

８．南  玲 議員 （一問一答） 

(1) お出かけ支援について 

① 公共施設循環福祉バスについて 

② 高齢化に伴う新たな交通システムについて 

 (2) 妊産婦へのタクシー利用助成について 

  ① 他市の取組状況について 

  ② 当市での取組について 

 (3) 視覚障がい者への安全対策について 

  ① 踏切の安全対策について 

  ② エスコートゾーンの設置について 

 

９．沼 元 彩 佳 議員 （一問一答） 

 (1) 姉妹都市連携について 

  ① これまでの交流内容は。 

  ② ２０２５年大阪・関西万博の際、姉妹都市と連携する予定は。 

 (2) 心とからだを守る教育プログラムについて 

  ① 学校現場における相談体制は。 

  ② これまでに「いのち」、「人権」等についてどのような取組をし 

てきたか。 

 (3) 不妊治療について 

  ① 当市において不妊治療に関する問い合わせはあるのか。あるな 

らば、それはどのような内容か。 

  ② 問い合わせがあった際の対応について 

 

 

10．笠 原 由美子 議員 （一問一答） 

 (1) ３歳児健診における視覚検査について 

  ① 当市の３歳児健診における視覚検査の取組について 

  ② 弱視の早期発見のための取組について 

  ③ 当市在住の子どもの弱視の現状について 

(2) ヤングケアラーの実態調査と対応について 

  ① 当市のヤングケアラーの実態について 

  ② 国の 2021 年度補正予算、2022 年度当初予算における必要経費 

と３年間の集中期間について 

  ③ 「ヤングケアラー・コーディネーター」設置の考えについて 

 (3) 「マイナポイント事業」について 

  ① マイナンバーカードの普及の現状について 

  ② マイナポイントの周知と取組について 

  ③ 当市のマイナポイントの取組と問題点について 

 

【令和４年６月 14 日（火） 予定】 

 

11．䬣 井 佳代子 議員 （一問一答） 

(1) 地域区長懇談会とタウンミーティングについて 

  ① 今後の予定と取組について 

(2) 空家の利活用について 

 ① 不動産協会と契約締結したが、今後の進め方は。 

 (3) 屋内運動場への空調設備の設置について 

  ① 工期と概要について 

 (4) 第６次水道施設整備事業について 

  ① 壷井配水池の更新工事、伊賀受水場・低区第二配水池間の送水 

管の更新及び耐震化工事の概要と進捗状況について 



12．笹 井 喜世子 議員 （一問一答） 

(1) 学校のプールについて 

① 学校のプールの現状について 

② 学校のプール授業について 

  ③ 今後の取組について 

 (2) 就学前教育・保育のあり方の基本方針の改訂について 

  ① 幼稚園・保育園・認定こども園の現状について 

  ② 基本方針の改訂の視点について 

  ③ 今後の具体的な取組について 

 (3) 羽曳野市公共施設等総合管理計画アクションプランについて 

  ① 第１期アクションプランの見直しについて 

  ② アクションプランの取組内容について 

  ③ アクションプランの推進体制について 

 

13．松 井 康 夫 議員 （一問一答） 

 (1) 支所機能の充実について 

  ① 今後の支所の取組について 

(2) 遊休農地について 

  ① 遊休農地について、行政としてどう考え、どう関わっていくの 

か。 

 

14．通 堂 義 弘 議員 （一問一答） 

(1) 教科担任制について 

① 教科担任制の現状について 

② 当市の教科担任制の今後の計画について 

 (2) 防災活動の啓発について 

  ① 防災訓練について 

  ② 防災教育について 


